Bandera Ro



MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL 😭 WWW.ICWPREDFLAG.ORG

Carta desde Tel Aviv:

CONTRUYENDO EL PCOI FRENTE A LA VIOLENCIA DE COLONOS FASCISTAS

El genocidio en Gaza continúa nos israelíes árabes y judíos. con mayor virulencia que antes. Las FDI (Fuerzas de Ocupación Israelíes) bombardean Gaza con regularidad. Las incesantes lluvias invernales, el hambre, el frío y la falta de atención médica básica están causando más muertes que durante la guerra activa en Gaza. Al mismo tiempo, la violencia de los colonos fascistas en Cisjordania se ha intensificado y se ha vuelto más brutal.

Nuestros camaradas leen y usan Bandera Roja para organizar y agitar. Contamos con una mayor base de lectores y buscamos reclutar con urgencia. Un amigo cercano del PCOI se ha ofrecido para ayudarnos a conocer a trabajadores árabes y palestinos.

Micah tiene unos cuarenta y cinco años. Él y su esposa, Sarah, no tienen hijos, por lo que pueden dedicar mucho tiempo después del trabajo a un grupo llamado B'Tselem. Esta organización documenta la violencia en Cisjordania. Cuenta con unos doscientos voluntarios palestinos y decenas de ciudada-

Micah y Sarah han conocido a algunas personas en B'Tselem que leen Bandera Roja. Una de ellas es una fotógrafa que graba imágenes de recolectores de aceitunas. Recientemente, la fotógrafa documentó un ataque físico contra los recolectores, quienes tuvieron que abandonar sus aceitunas de olivo para escapar de la violencia.

La fotógrafa afirmó que, inmediatamente después del ataque, miembros de una banda árabe-israelí robaron las aceitunas. Los colonos sionistas, las Autoridades Palestinas, FDI y los pandilleros árabe-israelí colaboran para agredir, robar y confiscar las propiedade los agricultores trabajadores palestinos.

B'Tselem es una organización liberal que defiende la libertad, la justicia y la igualdad. Algunos creen que es necesario transformar esta brutal sociedad capitalista. La fotógrafa es una de ellas. Considera que documentar la violencia y denunciar a los colonos no cambiará

Ver TEL AVIV, Página 2



Gaza, 14 de noviembre—Las primeras lluvias torrenciales provocaron inundaciones masivas en los campos de desplazados. La mayoría de los palestinos se refugian en tiendas de campaña precarias, ya que los bombardeos israelíes han reducido casi todo a escombros. El gobierno israelí bloquea la entrega de tiendas de campaña y otros suministros para refugio a medida que bajan las temperaturas.

Peor aún, las bombas han destruido todas las plantas de tratamiento de aguas residuales de Gaza y la mayoría de las estaciones de bombeo de aguas residuales. Las bombas restantes no pueden funcionar debido a la falta de electricidad y combustible. Por lo tanto, las aguas residuales sin tratar contaminan el agua que inunda las tiendas de campaña y empapa las pertenencias de las personas. Hay un aumento masivo de enfermedades transmitidas por el agua. El acceso al agua potable ha disminuido a niveles peligrosamente bajos.

Esto es un genocidio. Por eso debemos intensificar nuestra lucha por el comunismo en todas partes. Nos inspiran los camaradas del PCOI en Gaza que continúan esa lucha en nedio de estas condiciones casi inimaginables. Les extendemos a ellos, a sus familias y a sus amigos nuestro más sentido pésame y nuestro compromiso de destruir este sistema capitalista asesino.

Obrerxs de La Costura Enfrentan Despidos Masivos

NECESITAMOS IDEAS COMUNISTAS PARA COMPRENDER Y DERROTAR EL CAPITALISMO MORTÍFERO

BENGALURU (India), 15 de noviembre — "Siento que se avecina otro tsunami. Estamos expuestos. Pero tenemos Bandera Roja para defendernos", dijo Gita. Estaba distribuyendo su último ejemplar de Bandera Roja en el distrito textil de esta ciudad.

Lxs obrerxs de la costura enfrentan una ola de despidos devastadores. En algunas fábricas de ropa de tamaño mediano, se acumulan los pedidos cancelados. Lxs obrerxs regresan a sus pueblos, tal como lo hicieron durante la pandemia de COVID-19.

Gita forma parte de un colectivo del PCOI con otros seis obrerxs de la costura. Cuatro fueron despedidos el mes pasado. Una de ellas ha vivido en Bengaluru toda su vida. Las demás provienen de diferentes estados.

Sanju declaró en una reunión: "Estos cierres en las fábricas donde trabajamos son consecuencia de la crisis del capitalismo. Trump aumentó los aranceles. Inicialmente, eran del 25%. En julio, los subió al 50%. Nos estábamos preparando para la producción navideña destinada a Europa y EE.UU. Ahora me entero de que están haciendo pedidos de Bangladesh y México".

Otra integrante del PCOI, Runa, comentó: "No se trata solo de la industria de la costura. Nuestro estado, Karnataka, exporta aproximadamente 48 mil millones de dólares (43 billones de rupias) al año. Hemos visto despidos masivos en las industrias de autopartes, cuero, farmacéutica, electrónica, especias y muebles para el hogar".

Gita continuó: "Apenas estábamos poniéndonos al día con nuestras enormes deudas durante COVID. Ahora, la mayoría no tenemos cómo comer, llevar a los niños a la escuela ni pagar el alquiler, que además está subiendo".

Nuestra reunión colectiva fue muy

emotiva. Los camaradas hablaron de sus dificultades y desafíos personales, incluyendo cómo sobrevivir. Mucha más gente asistió a nuestra reunión gracias a que hablamos regularmente con los trabajadores a través de Bandera Roja.

Hicimos un pequeño volante. Mostraba una pila de camisetas navideñas sin vender junto a una pila de Bandera Roja. El pie de letra decía, "La elección es clara". No solo distribuimos todos los ejemplares de Bandera Roja, sino que mucha gente pidió más.

La reunión estaba abarrotada.

Ver BENGALURU, (INDIA), OBRERXS DE LA COSTURA, Pág. 3

ADENTRO:

GAZAY SUDÁN: EL CAPITALISMO CULPABLE DE GUERRAY GENOCIDIO PÁGINA 2

DE SUDÁFRICA A EE. UU.: **IOVENES COMUNISTAS** LIDERAN **PÁGINA 4**

LAS NUEVAS **GUERRAS DE OPIO PÁGINA 5**

COMUNISMO 0 **ANARQUISMO** PÁGINA 6

Vol 16 #16, Del 19 de Noviembre al 10 de Diciembre, 2025

Gaza y Sudán: Capitalistas Locales e Internacionales Responsables del Genocidio

LAS MASAS HACEN HISTORIAY DEBEN LUCHAR **POR UN MUNDO COMUNISTA**

17 de noviembre — El genocidio ha sido perpetrado durante años por capitalistas locales y de otros países. Continúa en Gaza, donde las autoridades israelíes han asesinado a más de 69,187 palestinos, posiblemente hasta los 200,000. Más de 1,9 millones se han visto obligados a abandonar sus hogares. Todos los hospitales han sido destruidos. Las condiciones de vida son terribles, especialmente tras las recientes inundaciones.

Pero ante todo esto, las resilientes masas palestinas sobreviven gracias al esfuerzo colectivo. Continúan su resistencia y su lucha por un mundo diferente.

Muchos recuerdan el genocidio en la región de Darfur, en Sudán, hace veinte años. Otro genocidio desgarra hoy a Sudán, también orquestado por capitalistas locales y de otros países. Las cifras oficiales muestran que, en la guerra y el genocidio que se están produciendo en este país africano, al menos 150,000 personas han muerto. La cifra real de muertos es mucho mayor. Más de 12 millones de personas se han visto obligadas a huir de sus hogares. El sistema sanitario ha quedado devastado. Más del 70% de los hospitales no funcionan. Hay epidemias de enfermedades como el cólera y el sarampión.

Sin embargo, las masas sudanés cuenta con una larga y destacada historia de resistencia popular. En el pasado, ha protagonizado revoluciones y derrocado dictadores con éxito. Esa resistencia continúa.

Geopolítica y Genocidio

Sudán es importante para los capitalistas del mundo debido a su ubicación geoestratégica en la encrucijada del África subsahariana y Oriente Medio. Posee importantes recursos naturales. Desempeña un papel crucial en la gestión del río Nilo y el comercio regional. Los capitalistas rivales del mundo están dispuestos a aniquilar a la población sudanesa para controlar el territorio.

Dos facciones se pelean por el control. Las Fuerzas Armadas Sudanesas (FAS) representan al gobierno y las Fuerzas de Apoyo Rápido (FAR) a la oposición. Los capitalistas rivales del mundo han armado, entrenado y apoyado a ambas facciones, a menudo simultáneamente.

La guerra y el genocidio alcanzaron su punto álgido tras la propuesta de un Acuerdo Marco en diciembre de 2022. Su objetivo era integrar las Fuerzas de Apoyo Rápido (FAR) en el ejército regular y establecer un gobierno civil. Sin embargo, Rusia consideró el plan un proyecto respaldado por Occidente (EE.UU., Europa y otros). Hoy, la guerra y el genocidio continúan en Sudán.

Los capitalistas internacionales, incluidos los Emiratos Árabes Unidos y Rusia, fueron los más perjudicados por el plan. Los principales beneficiarios serían EE.UU., Europa, Irán y Turquía.

En la guerra civil se están utilizando armas de fabricación china, transferidas indirectamente a través de los Emiratos Árabes Unidos (EAU). Amnistía Internacional identificó recientemente el uso en Sudán de bombas guiadas GB50A y obuses AH-4 de 155 mm, ambos de fabricación china. Estas armas fueron fabricadas por el Grupo Norinco, también conocido como China North Industries Group Corporation Limited, una corporación estatal.

Tanto en Gaza como en Sudán, son los capitalistas internacionales —de Occidente, Rusia, China y Oriente Medio— quienes perpetran los horrores del genocidio. Estos capitalistas están preparados para la destrucción total de nuestros hermanos y hermanas de la clase trabajadora en todo el mundo.

Pero las masas indestructison bles, como lo han demostrado Gaza y Sudán.

Solo el Comunismo Puede Acabar con El Capitalismo Genocida

El Partido Comunista Sudanés (PCS) se fundó en 1946 y se convirtió en una fuerza importante en la región. El PCS y las masas desempeñaron un papel

fundamental en la Revolución de Octubre de 1964. El partido unió a personas de todos los grupos étnicos y comunidades religiosas. En Sudán, fue el único que incorporó a mujeres en puestos de liderazgo.

Sin embargo, el PCS no se movilizó por el comunismo y las heroicas acciones de las masas no condujeron al derrocamiento del capitalismo mediante una revolución comunista. Algo que todos debemos hacer ahora.

Las masas en todas partes permanecen presentes y combativas. El genocidio en Gaza ha movilizado al mundo entero. Las huelgas estudiantiles, las multitudinarias manifestaciones callejeras e incluso algunos soldados que se negaron a obedecer órdenes y se unieron a la resistencia, demuestran de lo que son capaces las masas. Los obreros y los soldados



LONDRES, INGLATERRA, 2024

son clave.

El camarada Hamza en Gaza, ante los horrores del genocidio y tras presenciar el colectivismo de la resistencia y la supervivencia de las masas de Gaza, declaró: "He visto el futuro, y el futuro es el comunismo". Los camaradas allí están construyendo el Partido Comunista Obrero Internacional. La clase trabajadora en Sudán y en todo el mundo debe hacer lo mismo.

Nuestro partido está comprobando, donde nos organizamos, que las masas están abiertas al comunismo como la única respuesta a la guerra y al genocidio. Desde Gaza hasta Sudán, desde India hasta El Salvador, desde Estados Unidos hasta Sudáfrica, a todos los rincones de la Tierra, ¡hagamos del comunismo una realidad!

<u>TEL AVIV, de Pág. 1</u>

los cimientos del sionismo y el capitalismo. Estamos pasando tiempo con ella y se muestra abierta a un diálogo constructivo con Bandera Roja.

presencia de lectores de Bandera Roja en Cisjordania. Nos enfrentamos a algunos obstáculos. Primero, Micah y Sarah leen Bandera Roja con regularidad, pero aún no se han afiliado a nuestro partido. Otra difi- a más camaradas que ven el comucultad práctica es que, a diferencia nismo como la única solución. Hay

zación en inglés es muy alto, en Cisjordania los trabajadores solo leen árabe.

Creemos que podemos resolver estas contradicciones involucrando Nuestro objetivo es consolidar la de Gaza, donde el nivel de alfabeti- muchos traductores bilingües

árabe/hebreo en Tel Aviv. Debemos ampliar nuestro trabajo. La incorporación de más camaradas al PCOI será una victoria tremenda para nuestra clase.

EN LA PÁGINA WEB:

Como es de costumbre, tenemos más de lo que podemos imprimir. Ver nuestro sitio web: WWW.ICWPREDFLAG.ORG

* México: Imperialismo, explotación y lucha de clases

*Acabar con la drogadicción requiere una sociedad basada en la colectividad y la conexión humana El Socialdemócrata Mamdani Encamina a Jóvenes Trabajadores Enfadados a la Trampa Capitalista de julio del 2025 * Cartas Recordando al camarada Pat Ryle

La minienciclopedia comunista en ICWPRedFlag.org o en icwpedia.org y el código QR a la derecha.







Vol 16 #16, Del 19 de Noviembre al 10 de Diciembre, 2025

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) www.icwpredflag.org —X (Twitter) @RedflagBandera E-mail: icwp@nym.hush.com

Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag Teléfono: +1 (323) 812-9155 Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

SOLIDARIDAD CON LOS HUELGUISTAS DE BOEING: CONSTRUYENDO LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

SEATTLE (EE.UU.), 9 de noviembre — "Se necesita más que dar un discurso desde el podio diciendo que has estado con los huelguistas estos últimos tres meses. Se necesita estar con ellos de manera real y concreta. Se necesita ver cómo hacer una lucha más efectiva", escribió "El Charro Mortal" después de regresar a Seattle tras reunirse con trabajadores en huelga de Boeing en St. Louis. Los trabajadores de estas plantas fabrican aviones militares y sistemas de armas.

Según sabía El Charro Mortal, él y sus dos amigos de Chicago eran los únicos trabajadores de base de Boeing que viajaron para unirse a los piquetes de huelga. Alrededor de tres mil trabajadores industriales están en huelga.

Presentó un informe más detallado en una reunión de activistas de Boeing en el Comité de Acción Industrial. Quiere realizar otro viaje a San Luis. Invitó a un miembro del Comité y a un camarada del PCOI que lo acompañen

Preparación Política para La Solidaridad Comunista

La agenda de la reunión del comité incluyó una reseña histórica de los trabajadores industriales que lucharon por la revolución comunista.

El camarada del PCOI comenzó recordando el genocidio en Gaza y Sudán, y más. Manifestaciones masivas en toda Europa, huelgas de estibadores contra el genocidio en Gaza, asesinatos de trabajadores venezolanos como preludio a una guerra imperialista y amenazas de

MÉXICO, 13 de noviembre—"El descontento magisterial en México debe llevar a terminar con el capitalismo y luchar por construir una sociedad comunista y para eso deben unirse al PCOI. En la ciudad de México los invitamos en su campamento con 350 Bandera Roja."

una incursión armada en Nigeria prepararon el escenario.

Durante la huelga de Boeing en Seattle el año pasado, decenas de jóvenes trabajadores se mostraron preocupados por la escalada bélica, resultado del racismo y el fascismo. Estos trabajadores en huelga adoptaron con entusiasmo Bandera Roja. Muchos aún la leen.

Los trabajadores de Boeing y otros que trabajan para subcontratistas de la IAM se han movilizado para luchar por los miles de personas que sufren la deportación.

Pero lo que más entusiasmó a los miembros del comité industrial de Boeing fue la historia de los trabajadores de Putilov en la Rusia prerrevoluciona-

En 1917, la mayor parte del armamento militar ruso se fabricaba en las fábricas de Putilov. Más de 100,000 trabajadores industriales no solo producían estas armas, sino que también las llevaban al frente, donde los comunistas luchaban por una nueva sociedad. Los trabajadores enseñaron a los soldados a usar estas municiones y lucharon a su lado.

Los miembros del comité, especial-

mente los que acababan de regresar de San Luis, tomaban apuntes.

El comité tuvo la oportunidad de debatir las revueltas históricas que condujeron a la revolución comunista. Para algunos miembros del comité, la necesidad de acabar con Boeing y otras empresas de producción bélica imperialista se convirtió en una prioridad.

Otros aún tenían la esperanza de que el socialismo fuera la solución. Pero una sociedad basada en la explotación laboral y las ganancias jamás podrá satisfacer las necesidades de la clase trabajadora.

Todos fueron invitados a la comida compartida del PCOI el 22 de noviembre. Es una buena oportunidad para fortalecer relaciones. Y una oportunidad aún mejor para poner de manifiesto las contradicciones entre el comunismo y el socialismo.

La visita a San Luis abrió la puerta. Nuestro amigo viajero aprendió algo. Se necesita más que dar un discurso desde el podio. Se necesita estar con los trabajadores industriales de una manera real y concreta que conduzca a una lucha más efectiva.

La pregunta de nuestro partido es:

¿Cómo expandimos la lucha comunista?

El diálogo constante con los trabajadores industriales es fundamental, ya sea en las puertas de las fábricas, en eventos sociales o en reuniones de comité. Igual de importante es la distribución de Bandera Roja en las entradas de las plantas. Los colectivos dentro de las fábricas impulsarán luchas concretas para reclutar y consolidar nuevos miembros. Durante el primer mandato de Trump, muchos trabajadores del edificio donde el PCOI tenía su base dejaron de trabajar para buscar la manera de luchar contra la separación de familias en la frontera entre EE.UU. y México.

Los camaradas de Seattle esperan que nuevos comunistas y amigos puedan compartir sus experiencias aquí esta primavera.

La guerra y el fascismo están aquí. Nuestro partido debe llevar las ideas comunistas a las fábricas de todo el mundo. Las relaciones políticas y sociales que construimos hoy no solo intensifican la lucha en la fábrica, sino que pueden difundir la solidaridad comunista por todo el mundo.



BENGALURU, (INDIA), OBRERXS DE LA COSTURA ENFRENTAN DESPIDOS MASIVOS, de Página 1

Sanju intentó dirigirla. "En las páginas de Bandera Roja leí sobre el genocidio en Gaza. Los que aún viven se mueren de hambre y sus casas están en ruinas. ¿Por qué no podemos enviarles entonces estas Latinoamérica y Africa para las

prendas sin vender?"

Varios trabajadores respondieron al unísono: ¡CAPITALISMO!

El cruel sistema capitalista está buscando mercados en Dubái, Riad,



BENGALURU, INDIA, Primavera 2016

prendas originalmente destinadas a Europa y EE.UU. Hemos visto las consecuencias. Algunas grandes fábricas textiles están empezando a contratar de nuevo. Pero los salarios de los trabajadores se han reducido a la mitad.

Nuestro colectivo se reducirá en tamaño a medida que los camaradas regresen a sus pueblos. Pero también crecerá mucho más. Gita dijo: "Necesitamos muchos más para llenar la sala y traer más ejemplares de Bandera Roja. Somos los únicos que lucharemos para destruir el capitalismo y comprender la necesidad de construir el comunismo.

"Yo estaba hablando con una amiga cuyo esposo acababa de perder su trabajo en una fábrica de autopartes", continuó Gita. "Cuando vio Bandera Roja, preguntó: '¿Por qué no la distribuyen a todos en mi fábrica?"".

Vemos en nuestros colectivos que

la reacción de los trabajadores que perdieron sus empleos en la industria de autopartes no es un caso aislado. Cada vez más personas buscan alternativas a este ciclo implacable de po-Necesitamos construir relaciones personales inquebrantables con estos amigos.

Eso significa construir nuestro

Partido Comunista Obrero Internacional. Somos siete mil millones. Nos enfrentamos al mismo enemigo: el capitalismo, que genera guerras, genocidio, odio religioso y divide a los trabajadores. Nuestra respuesta debe ser firme.

Nos inspiramos en nuestros camaradas de El Salvador, México, Sudáfrica, EE.UU y muchas otras regiones. Nos esforzamos por duplicar o triplicar nuestra presencia. Nuestro creciente grupo para el 1° de Mayo.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com



El PCOI Abre la Puerta a una Mejor Manera De Sobrevivir

Hola, camaradas.

Soy de Sudáfrica. Cuando me uní al PCOI, me enamoré del partido casi de inmediato porque era muy diferente de los demás partidos políticos que conocía en Sudáfrica. Como el Congreso Nacional Africano, la Alianza Democrática y los Luchadores por la Libertad Económica, por nombrar algunos. Me di cuenta de que todos esos partidos políticos solo juegan con nuestras mentes. Lo único que les importa son los números y el dinero, no nuestro bienestar ni un mejor sistema educativo.

Pero el PCOI me ha abierto otra perspectiva, mostrándome que existe una mejor manera de sobrevivir y vivir sin corrupción, delincuencia ni abuso de alcohol y drogas. Podemos sobrevivir sin depender del dinero.

Ayer, mi madre y yo preparamos sopa para la gente de nuestra vecindad. No era nada lujoso ni abundante. ¡Pero las sonrisas en los rostros de todos! Fue algo increíble. Ahora quiero decir que si todos fuéramos así y compartiéramos lo poco que tenemos, el mundo sería un lugar mejor. Quiero crecer y asegurarme de que mucha gente se una a nuestro partido y nos ayude a destruir el sistema capitalista.

¿Están de acuerdo? Necesitamos construir relaciones con otros ióvenes camaradas en todas par-

¡Viva, camaradas, viva! ¡Me uno! ¡Me uno!

Estudiante de secundaria en Kariega (Sudáfrica)

¡Qué Bueno Saber que Jóvenes Camaradas en Sudáfrica han Creado un Grupo de Chat Internacional!

Soy profesor de secundaria en Los Ángeles, California, EE.UU. Muchos de mis alumnos comparten tu sentir sobre la necesidad de cambiar nuestro mundo. Y no hay otro sistema, aparte del comunismo, que pueda satisfacer realmente las necesidades de los trabajadores y jóvenes tanto en Los Ángeles como en Sudáfrica.

Los alumnos en mi aula de secundaria ya llegan con profundas críticas a la sociedad en la que vivimos. Como profesor comunista, también les recalco que no se trata solo de "la sociedad". Es la sociedad capitalista la que debemos culpar.

Últimamente, he tenido intensas discusiones políticas con uno de mis alum-

nos, Daniel. Hemos hablado sobre el racismo y cómo el capitalismo creó el concepto de raza para oprimir, controlar y dividir a los trabajadores. Le expliqué que la historia de EE.UU es una historia racista que utilizó el racismo para oprimir a personas africanas esclavizadas.

A menudo tengo alumnos que han inmigrado de Latinoamérica. Cuando menciono la esclavitud en clase, ni siquiera saben que existió aquí en EE.UU. Esto significa que los sistemas educativos capitalistas siempre intentarán borrar la verdadera historia de los capitalistas e imperialistas. Mi alumno quedó fascinado cuando le conté que, debido a la historia del racismo en este país, los grupos étnicos viven divididos aquí en Los Ángeles.

Daniel sabe que soy una persona muy politizada, ya que soy comunista. Por eso, ha venido a mi clase con ganas de hablar de filosofía, religión e incluso de nuestro propósito en la vida. La semana pasada, Daniel me preguntó si había oído hablar de lo que está sucediendo en Sudán. No sabía mucho al respecto, así que le dije que me reuniría con mi colectivo para hablar del tema. Fue una total coincidencia que esa misma noche tuviéramos programada una reunión del colectivo del PCOI. Le dije a Daniel que a mis amigos comunistas les encantaría reunirse con él para hablar de estos temas, que sin duda son importantes para todos nosotros.

Espero acercar a Daniel al PCOI. Mi plan es invitarlo a nuestro próximo evento local del PCOI. También estamos trabajando en la creación de un club de lectura con una recién graduada de secundaria que está abierta a nuestras ideas y quiere unirse.

La verdad es que todos pensamos en los demás en todo el mundo. Es natural que nos preguntemos cómo están las personas que sufren la guerra y el hambre, aquí en Estados Unidos y en otros países. Esto es solidaridad internacional. Y escuchar a jóvenes camaradas en Sudáfrica

suena a solidaridad comunista internacional en acción. Espero tener noticias tuyas y conocerte pronto.

¡Poniendo un Puño Comunista en Alto! —Los Ángeles (EE.UU.) Profesor

Culpar al Capitalismo, No a las Madres

"Creo que, a mi edad, puedo tomar Tylenol sin problema si siento dolor por la inyección", le dije irónicamente a la enfer-

mera que me acababa de vacunar contra la gripe.

La enfermera, otra mujer mayor, negó con la cabeza. "¿No es ridículo?", preguntó.

"Siempre intentan hacer sentir culpable a la madre", respondí. Después salí para que otra persona pudiera vacunarse.

El ataque fascista contra la ciencia que se está organizando en EE.UU. bajo la dirección de Robert F. Kennedy Jr. ha impulsado la idea de que el autismo es "causado" por las mujeres embarazadas que toman Tylenol.

Esta es una vil mentira, basada en una distorsión anticientífica v deliberada de los datos. Existe cierta correlación entre los niños con autismo y las madres que toman Tylenol durante el embarazo. También existe una alta correlación entre las muertes por ahogamiento y las ventas de helado —ambas ocurren con mayor frecuencia en verano—, pero eso no significa que comer helado cause ahogamientos. Los científicos de verdad analizan la evidencia. El Tylenol no "causa" autismo.

El autismo es una forma de neurodivergencia. Es principalmente genético, complejo y no está causado por toxinas en los alimentos, el agua o las vacunas. Las personas dentro del espectro autista son diferentes, muchas con capacidades excepcionales. No están

Los expertos lo llaman Trastorno del Espectro Autista, pero no es el niño quien tiene el trastorno, sino el sistema capitalista. Luchamos por una sociedad comunista que no considere que el valor de los trabajadores esté ligado a su capacidad para generar ganancias para los patrones. Esa sociedad estará organizada para valorar las contribuciones de cada persona. Hoy las apreciamos.

La representación del autismo como una tragedia causada por mujeres embarazadas que toman Tylenol, y el reproche a las mujeres por soportar el dolor, refleja el sesgo sexista y racista de la atención médica capitalista. A las enfermeras se les enseña que las mujeres de color se quejan más del dolor que las mujeres blancas. Al personal médico se le enseña que las mujeres se quejan más del dolor que los hombres. Y a los padres —especialmente a las madres— se les culpa de muchas más cosas causadas por el capitalismo de las que podría enumerar en esta carta.

Estoy más indignada que nunca con un sistema capitalista que margina a nuestros queridos hijos y culpa a la madre cada vez que algo sale mal. El comunismo brindará una vida mejor a nuestra familia humana. Ojalá llegue pronto.

—Abuela Roja



"AHORA QUE HAN TOCADO A LAS MUJERES, **HAN CHOCADO CON UNA ROCA, HAN** DESALOJADO UNA PEÑA, SERÁN APLASTADOS"

Lee nuestro Folleto:

LA LUCHA **COMUNISTA CONTRA EL SEXISMO**

Disponible en: icwpredflag.org/sxss.pdf





LAS NUEVAS GUERRAS DEL OPIO: UN ATAQUE MUNDIAL **CONTRA LOS TRABAJADORES**

Los gobernantes capitalistas de hoy libran una guerra global contra las drogas, no contra las drogas en sí, sino contra la clase trabajadora. Desde Sudáfrica hasta Estados Unidos, pasando por Ecuador y más allá, utilizan la adicción como arma política para pacificar, dividir y destruir a la juventud desempleada y resentida antes de que pueda rebelarse.

Esto no es nuevo. La táctica se remonta al siglo XVIII, cuando China lideraba el mundo en manufactura y comercio. Gran Bretaña, incapaz de competir, encontró otra forma de conquistar: el opio. En el siglo XIX, los comerciantes y buques de guerra británicos inundaron China con opio, agotando sus reservas de plata, devastando comunidades, debilitando a trabajadores y soldados, y truncando el desarrollo de una civilización naciente.

Las Guerras del Opio no se trataban solo de comercio, sino de dominación. Un imperio drogó a los trabajadores industriales y soldados de otro para some-

La Adicción como Control: El Modelo Imperial

El Imperio Británico utilizó el opio para equilibrar el comercio y mantener a China dependiente. Estados Unidos adoptó posteriormente la misma fórmula imperial.

Cuando las agencias estadounidenses inundaron los barrios negros con crack en la década de 1980, no fue casualidad: fue control social. La misma lógica racista moldeó la política estadounidense en Latinoamérica, donde los corredores de la droga se convirtieron en herramientas de dominación militar y política. Incluso los soldados estadounidenses en Vietnam fueron mantenidos adormecidos y prescindibles mediante el flujo de heroína que los seguía hasta sus hogares.

Cada imperio inventa su propia versión del opio. La función permanece constante: destruir la resistencia potencial, mantener dóciles a los explotados y lucrarse con su sufrimiento.

El Nacionalismo como El Nuevo Opio

Dos siglos después, los gobernantes de China están reviviendo la memoria de ese trauma, no para resistir el imperialismo, sino para reproducirlo. El gobierno de Xi Jinping ha convertido la memoria de las Guerras del Opio en un culto nacional de humillación y venganza. Las estatuas de Lin Zexu, el funcionario Qing que luchó contra el contrabando de opio, ahora sirven como iconos de obediencia al Estado capitalista.

El mensaje es claro: obedecer, unirse y prepararse para defender la patria. Pero esto no es liberación. Es un reflejo del imperialismo que una vez devastó China, ahora envuelto en banderas rojas y lemas patrióticos.

Hoy, la clase dirigente china vende una droga distinta: no opio ni fentanilo, sino nacionalismo. La indignación se vuelve adictiva; la lealtad, un narcótico. La élite capitalista del Partido predica "jamás olvidar la humillación nacional" mientras controla talleres clandestinos, multimillonarios y la censura. El legado de Lin Zexu se reformula como propaganda para silenciar a trabajadores, migrantes y disidentes.

La lógica es la misma que impusieron los británicos: lucro, jerarquía y explotación. La única diferencia es la bandera.

Perro Come Perro: La Guerra Sin Fin del Capitalismo

Los imperios caen, pero el sistema permanece. El imperio británico dio paso a la hegemonía estadounidense; ahora, el dominio de Estados Unidos se ve desafiado por el imperialismo chino. Los nombres cambian, pero el campo de batalla global del capitalismo sigue siendo el mismo. Naciones, corporaciones y élites compiten por mercados, recursos y mano de obra, mientras que los trabajadores de todo el mundo pagan las consecuencias.

Así como Gran Bretaña inundó China con opio para debilitar a un rival, Estados Unidos ahora oculta sus propios crímenes imperialistas tras una "guerra contra las drogas". Misiles estadounidenses atacan pequeñas embarcaciones frente a las costas de Venezuela, alegando que su objetivo son los "narcoterroristas", aunque no existe evidencia creíble. El verdadero objetivo es el control, no la moralidad.

Esto no es un choque de civilizaciones. Es un choque de poderes capitalistas. Cada imperio promete libertad del anterior y termina esclavizando a las mismas personas: los trabajadores. El problema no es quién gana. Es el juego en

La Lección de las Guerras del Opio

Cuando el gobierno de Xi insta al pueblo a "no olvidar jamás la humillación nacional", podemos estar de acuerdo, pero no en sus términos. Debemos recordar cómo los imperios, antiguos y nuese lucran con la miseria, instrumentalizan la adicción y el nacionalismo, y enfrentan a los trabajadores entre sí.

La solución no es reemplazar un imperio por otro, sino acabar con el sistema que los engendra: el sistema que trata la vida de los trabajadores como meras herramientas desechables para obtener ga-

El comunismo ofrece lo que ningún imperio capitalista puede: un mundo sin explotación, consumismo ni conquista. El poder internacional de la clase trabajadora puede acabar con toda adicción, no solo al opio y al petróleo, sino también al dinero, la competencia y la domina-

Solo entonces cerraremos el capítulo que comenzó con las cañoneras británicas y que continúa hoy con las guerras comerciales, las crisis de drogas y las guerras subsidiarias. Hasta entonces, la humanidad seguirá intoxicada por el mismo veneno: el capitalismo. Pero el antídoto está en camino.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Los Trabajadores **Necesitan Terminar con** La Esclavitud Salarial

Saludos camaradas.

He leído la carta que otros trabajadores escribieron para Bandera Roja en ediciones anteriores. Y hacen algunas preguntas sobre economía polí-

¿Porque las maquinas no generan ganancias por si solas?

¿Por qué los capitalistas invierten en capital improductivo?

Una ex compañera de la fábrica trabajaba de 6 a.m. a 6 p.m. y nunca se organizó por miedo a que la despidieran.

Hace unos días la despidieron, ahí se ve que lo único que les interesa a los patrones es nuestra fuerza de trabajo, cuanto rinde el obrero/ a, es lo que importa.

Por otro lado, lo que se dice que nosotros necesitamos a los patrones para sobrevivir, es cierto, por ahora, pero ellos nos necesitan más porque sin nosotros no generarían ganancias. Las maquinas por si solas no producen. Al menos en estos países aun dependen mucho de la mano de obra de los trabajadores, porque en otros países la tecnología avanza y muchos obreros son reemplazados, aunque no en su totalidad.

Los empresarios invierten terrenos que no usan y podría llamarse que son improductivos, pero los utilizan

como garantía para obtener financiamientos que luego invierten para mejorar sus negocios y seguir explotando a más trabajadores.

A mí me preguntan, ¿cuánto ganas al día ahí donde estas trabajando ahora? yo con gusto les contesto "\$115 dólares la quincena,100 para el patrón 15 para mí". Así se trabaja en todo el mundo. Ahora me despiden a mí, pero allá fuera hay muchos igual que mi con hambre que vienen a generarles sus ganancias para poder sobrevivir. Por eso necesitamos el Comunismo para acabar con la esclavitud salarial, explotación y las fronteras y poder trabajar en base a la necesidad.

Por eso lucho y estoy organizada en el PCOI por varios años cuando la revolución Comunista triunfe, seremos la clase trabajadora que dirija el sistema justo para nosotros.

-Obrera organizada en El Salvador.

El Capitalismo, No El Antifascismo, Asola las Ciudades EE.UU.

En octubre, el presidente Trump y su gabinete afirmaron que "¡Portland está en llamas!" y "¡Portland está asolada por la guerra!". También agregó, "¡La ciudad ha sido asediada por la violencia perpetrada por matones de la Antifa!".

¡Mentiras flagrantes! Portland,

Oregón, junto con Washington D.C., Los Ángeles y Chicago, se supone que son ciudades peligrosas y plagadas de delincuencia. En todos estos lugares, los trabajadores luchan por sobrevivir debido al fracaso del capitalismo. Muchos empleos son temporales, con salarios bajos y sin prestaciones. La vivienda digna es inasequible y la atención médica es costosa. Cuando la gente no tiene trabajo o trabaja por salarios muy bajos no se le permite un lugar donde vivir, a menudo termina en la calle.

Los patrones no hacen nada para frenar la disponibilidad de drogas callejeras y permiten que existan pandillas que las distribuyan. ¡Ellos son los responsables de la delincuencia y el

Ante estas condiciones intolerables, los trabajadores históricamente se han unido y han luchado. Portland tiene una larga tradición sindical. Se remonta a la Organización Internacio-

nal de Trabajadores del Mundo (OIT) y a las huelgas y manifestacio- • nes en la industria maderera para luchar por el alivio económico y la justicia social. La huelga de Portland contra la Oregon Packing Company en 1913 fue liderada por mujeres trabajadoras de una fábrica de conservas, quienes trabajaban jornadas de 10 a 12 horas.

Tanto entonces como ahora, los trabajadores se han visto influenciados por las ideas comunistas. Los comunistas no solo luchamos contra los horrores del capitalismo aquí y ahora, sino que también sabemos que, en última instancia, el sistema capitalista debe ser derribado por completo y reemplazado por un sistema comunista. Solo entonces podremos crear un mundo libre de explotación, esclavitud salarial, guerras constantes y destrucción del medio ambiente.

El PCOI reconoce que muchos jóvenes que participan actualmente en estas luchas de reforma están muy abiertos a las ideas revolucionarias y desean conocer las posibilidades del comunismo. ¡Los animamos a unirse a nuestro movimiento internacional!

—Camaradas del Noroeste del Pacífico de EE.UU.

Lee Nuestro Folleto: MOVILIZANDO A LAS MASAS PARA **EL COMUNISMO**

Disponible en: icwpredflag.org/mmcs.pdf





SECUESTROS FASCISTAS Y CRISIS EN GAZA EVIDENCIAN LA NECESIDAD DE MAYOR CLARIDAD SOBRE EL PODER OBRERO COMUNISTA

Esta es la primera parte de una serie que resumirá los debates históricos sobre la naturaleza del poder obrero y la práctica revolucionaria que los impulsó.

EE.UU., 2 de noviembre: "Soy socialista", dijo un joven activista. Era un inusual momento de tranquilidad en un Centro de Defensa Comunitaria frente a un Home Depot. El grupo ayuda a los jornaleros a evitar ser secuestrados por La Migra (Servicio de Inmigración y Control de Aduanas).

"Soy anarquista", respondió otro."

"Yo soy comunista", compartió una camarada del PCOI. Dirigiéndose al joven anarquista, añadiendo, "Creo que probablemente tenemos mucho en común".

Él estuvo de acuerdo.

"En el pasado", continuó la camarada", comunistas y anarquistas coincidían en la necesidad de destruir el Estado capitalista. No de tomar el control y reformarlo, como pretendían los socialistas. Sus objetivos a largo plazo eran vagos pero similares: la gente trabajando cooperativamente y compartiendo sin una economía monetaria. La verdadera discrepancia radicaba en el socialismo. Los comunistas querían construir un Estado socialista como transición hacia ese futuro. Los anarquistas no.

El anarquista asintió.

"Pero", dijo la camarada", nuestro partido rompió decisivamente con el movimiento comunista del siglo XX en ese punto, entre otros. El socialismo

nunca transitó hacia el comunismo. Se reveló como capitalismo de Estado en esencia. En cambio, nuestra labor consiste en movilizar a las masas para el comunismo ahora. Para que, en una situación revolucionaria, nosotros y ellas podamos comenzar a construir el comunismo directamente.

"Creo", prosiguió la camarada, "que la principal diferencia ahora entre el anarquismo y el comunismo, tal como lo entendemos, reside en si necesitamos organizarnos como un único partido obrero comunista internacional. O si colectivos anarquistas autónomos pudieran hacer la revolución u organizarse globalmente después".

Hubo algo más en esta conversación antes de que el coordinador de turno enviara a todos a sus puestos. La camarada prometió compartir la serie Bandera Roja sobre la Revolución Cultural China. Su amigo anarquista estaba interesado en leerla.

Práctica, Teoría, Práctica

Aprendimos mucho de las experiencias de la llamada "ultraizquierda" en la Gran Revolución Cultural Proletaria China de la década de 1960. De sus avances y de su derrota. De la revolución haitiana de 1804. Y de la Comuna de París de 1871. De las primeras prácticas de la clase trabajadora ejerciendo su propio poder.

Y de los errores que nosotros mismos cometimos cuando el nacionalismo o el reformismo moldearon nuestra organización en fábricas, campos y escuelas. Hay mucho más que aprender de nuestra propia historia en Estados Unidos, El Salvador, Sudáfrica y otros lugares. Y mucho que compartir con los amigos más jóvenes y los camaradas más recientes.

También tenemos más que aprender de las contradicciones y luchas del Partido Comunista de la Unión Soviética (PCUS) en sus primeros años en el poder. Mientras intentaba comprender su propia realidad. Práctica revolucionaria y trazar un camino a seguir.

Hasta donde sabemos, ningún miembro del PCUS en la década de 1920 desarrolló una línea similar a la nuestra hoy. Sin embargo, los debates internos del partido entre 1921 y 1925 sobre la naturaleza del Estado socialista reflejan temas que encontramos en las discusiones actuales. Artículos posteriores de esta serie analizarán algunos de ellos.

Antecedentes: Marx v Engels sobre El Poder de la Clase Obrera

Al igual que los escritos de Marx y Engels, el Manifiesto Comunista (1848) se fundamentó en luchas obreras contemporáneas como el cartismo. Lamentablemente, desconocían (o posiblemente les importaba) muy poco la revolución haitiana como para extraer lecciones de ella. La primera fase de esa revolución terminó con una nueva clase capitalista haitiana en el poder. La segunda, en 1804, fue la primera revolución proletaria del mundo.

El Manifiesto afirmaba que "el primer paso en la revolución de la clase obrera es elevar al proletariado a la posición de la clase dominante para ganar la batalla de la democracia'.

"El proletariado utilizará su supremacía política para arrebatar, gradualmente, todo el capital a la burguesía, para centralizar todos los instrumentos de producción en manos del Estado", continuaba. "Es decir, del proletariado organizado como clase dominante."

Un "Estado" proletario acabaría con las relaciones de propiedad capitalistas "gradualmente"; una formulación muy general. Un estudio de Haití, de haber sido posible entonces, habría permitido a Marx y Engels ser más específicos. Pero no fue hasta la Comuna de París de 1871 que pudieron analizar siquiera un breve período de gobierno obrero

El siguiente artículo de esta serie explicará cómo se profundizó la división entre anarquistas y comunistas al extraer conclusiones contradictorias de la Comuna de París de 1871.

> Serie de Bandera Roja acerca de:

HISTORIA DE LA REVOLUCIÓN **CULTURAL EN CHINA**

Disponible en: https://icwpredflag.org/wp/wordpress/wps/otros-folletos-y-seriesde-articulos/istoria/



Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Fuerza de Guerrero, Gran Corazón, Confianza en Las Masas

En aquellas reuniones internacionales del partido, hace como 20 años, escuchábamos de un grupo de camaradas que luchaba en la región de Oakland, California, entre ellos Pat.

Pero hace 13 años, sin conocernos, sólo con la confianza de ser camaradas del partido, nos abrió su hogar. Ahí vivimos por dos meses y medio, tiempo suficiente para conocer a nuestro entrañable Pat, de él tuvimos varias lecciones de vida:

- 1) No hay enemigo más grande que el sistema capitalista, si éste persiste, las enfermedades evitables y todas sus causas no tendrán solución para la clase trabajadora.
- 2) Se puede combinar en nuestras vidas cotidianas la lucha para aplastar el sistema capitalista y la sobrevivencia cotidiana de una manera digna.
- 3) Aún con nuestras enfermedades podemos vivir con fuerza, alegría y esperanza de que es posible una sociedad dirigida por la clase trabajadora.

En nuestra estancia con él nos enseñó otras maneras de lucha, sin temor, con alegría y con mucha

convicción. Nos llevaba a distribuir Bandera Roja a estudiantes, profesores y trabajadores de la Universidad de California o afuera del Metro: nos enseñó no sólo a distribuir sino a establecer una conversación con aquellas personas que se interesaban en las ideas comunistas.

Pat estaba seguro de que sólo las relaciones personales a largo plazo, la colectividad y una organización a través de un partido darían la fortaleza y claridad a la clase trabajadora para vencer a los patrones capitalistas. Pat puso por encima de su enfermedad, la prioridad de masificar las ideas comunistas, nunca se victimizó.

Él conoció nuestro interés por la producción de alimentos y nos llevó a conocer los campos agrícolas de California y los viñedos de Napa.

Pat te recordaremos por tu fuerza guerrera, por tu corazón tan grande, tu confianza y por las lecciones que nos diste. Tu legado seguirá vigente con la lucha desde nuestro partido, el PCOI.

Un abrazo fraterno para la familia, los recordamos con mucho cariño y deseamos una pronta resignación.

-Camaradas en México

La Energía Comunista Sigue Viva

Reciban un fraternal saludo de nuestra parte solidarizándonos en este momento tan difícil ante la partida física del compañero Pat Ryle.

Su ejemplo de consciencia y compromiso junto a las masas por la construcción de un mundo comunista se convierte en semilla. Nos da fuerza y claridad para seguir este camino, sin fronteras. Enfren-

tando a toda forma y mecanismo de dominación ideológica, política, económica y cultural propias del sistema capitalista, expresado en multiplicidad de derechas igual de nefastas para nuestras luchas y pueblos.

Tenemos la convicción de que el camarada Pat ha partido solo físicamente, pero su energía seguirá despertando consciencias y estableciendo puentes entre nuestras luchas sin descanso por combatir y desaparecer al capitalismo.

Reiteramos nuestro

saludo fraternal y combativo a su familia y Partido por quienes tantos aportes dio a lo largo de su vida, más allá de San Francisco, EEUU, como organizador industrial, docente y líder del partido.

¡Pat, vive y vive! ¡La lucha sigue

-Movimiento de Trabajadores y Campesinos (MTC) Costa Rica



Lee Nuestro Folleto:

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

La Comunidad se Moviliza en Contra del Terror Anti-inmigrante

Es lamentable lo que está sucediendo con esta persecución sin sentido hacia nuestrxs paisanos por La Migra. En cada semáforo de camino al trabajo veo como bajan, golpean y arrestan sin buscar a nadie en específico. Solamente infundiendo el terror por las calles".

Quiero contarles lo que he vivido

esta semana. La migra arrestó a mi hija sin revisar sus papeles, hasta horas después de haberla golpeado, maltratado la soltaron al verificar que era ciudadana.

Me llena de dolor y rabia por lo que estamos viviendo. Por ello quiero hablar. Decir lo importante que es estar unidos ante el terror y zando este sistema asesino. Mi hija a pesar de los golpes está ahora en casa. Pero esto me lleva a pensar en todos los demás paisas que no tiene sus papeles desaloja-

deshumanización que está reali-

dos y arrancados de su hogar, niños huérfanos, familias destruidas. En estas últimas semanas se ha

agudizado el terror de la Migra hacia todos nosotrxs. En nuestra comunidad nos hemos organizado con un grupo para dar alerta donde está La Migra y así evadir su acoso. Coordinándonos con un departamento para utilizarlo como refugio y con víveres para cualquiera de nuestros paisanos que necesite ayuda.

Solo unidos podemos destruir de raíz la opresión a la que estamos siendo sometidos debemos poner un alto. No podemos seguir viviendo con miedo y alzar la voz. Gracias por compartir.

–Lectora de *Bandera Roja* de México en Charlotte, Carolina del Norte (EE.UU.)



Disponible en: icwpredflag.org/ffds.pdf





Charlotte, Carolina del Norte (EE.UU.), Noviembre del 2025

Bandera Roja Teje Vidas en India y Sudán

Hace cinco años, me ofrecieron un puesto de profesor en Sudán. Al llegar, descubrí que tenía que completar papeleo o sobornar a un funcionario corrupto para obtener la autorización. Como recién graduado y sin un centavo, dependía de ese trabajo para cubrir mis gastos. Ahora estaba atrapado en Jartum, sin dinero y sin un lugar donde quedarme.

Solo tenía el número de teléfono de Zahra en Jartum. Su esposo era obrero de la construcción en Arabia Saudita. Le expliqué mi situación a Zahra. Nos comunicábamos usando el traductor de Google.

Zahra vino inmediatamente a recibirme al aeropuerto. Ella fue muy amable. Me aseguró que me cuidaría como si fuera de su familia. No podía creer que me diera la mejor habitación de su modesta casa, donde me quedé durante dos

Era durante el Ramadán. Ella y toda su familia me preparaban una comida deliciosa todos los días mientras ayunaban. Para mí, una mujer hindú proveniente de la India, ser atendida por una familia musulmana fue algo increíble. Fueron tan amables, considerados y sinceros que realmente me sentí como parte de una gran familia. Esos dos meses que pasé con Zahra quedarán grabados para siempre en mi memoria.

Más tarde, cuando la situación en Sudán se deterioró durante dos

años, me preocupé por Zahra. Ahora tenía un trabajo estable en la India, pero estaba desesperada por saber cómo estaba ella. Me contó que su casa en Jartum había sido destruida. Tuvo que irse y estaba en un campo de refugiados en Egipto con su hijo pequeño. Y su esposo había perdido su trabajo en Arabia Saudita.

Reservé un vuelo a El Cairo de inmediato. Les pedí a todos mis amigos y familiares que donaran. Cuando vi a Zahra, nos abrazamos durante lo que pareció una eternidad. ¡Qué emoción! Le di el dinero. Estaba tan emocionada que se negó a aceptarlo.

Le conté que setenta y ocho años atrás, durante la mayor migración humana de la historia, mi

abuelo se enfrentó a una situación similar. Y después de varias generaciones, siento la misma empatía por Zahra.

Ahora estoy de vuelta en la India. Comparto mi historia para que todos conozcan a Zahra y a mí. No estamos solos. Hay millones como nosotros. Nos necesitamos mutuamente; somos una familia humana.

Lo que tejió y unió nuestras vidas fue una edición de Bandera Roja en Chennai que se envió a un obrero de la construcción en Arabia Saudita. Esta edición de Bandera Roja se compartió con otros trabajadores. Uno de ellos era el esposo de Zahra.

Sudán, no estás solo.

—Amiga en la India.

AMÉRICA LATINA, DESTRUIR A LOS IMPERIALISTAS CON LA REVOLUCIÓN COMUNISTA de Pág. 8

equipos de ciberseguridad ofensiva para rastrear e inutilizar buques de la Armada estadounidense. Se informó del envío de 200 soldados del Grupo Wagner de Rusia.

Irán ha proporcionado buques de ataque con misiles antibuque. Supervisa la fabricación de drones y vehículos aéreos no tripulados.

El secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, se quejó de que EE.UU. "no puede permitirse que el Partido Comunista Chino expanda su influencia y absorba a América Latina y el Caribe en su bloque político-económico privado."

Un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de China respondió que América Latina "no es el patio trasero de nadie" y que "la intimidación... no funcionará".

EE.UU. busca un cambio de régimen en Venezuela, Cuba, Nicaragua y otros. Busca empobrecer aún más a las

masas latinoamericanas con mayor austeridad. Busca mano de obra esclava para la producción bélica. Los imperialistas chinos quieren convertirse en los nuevos principales explotadores de los recursos y trabajadores latinoamericanos.

Gobernantes Capitalistas: El Enemigo más Peligroso de la **Clase Obrera Internacional**

Ni los imperialistas estadounidenses, chinos ni rusos se preocupan por las masas. Están dispuestos a derramar nuestra sangre por sus ganancias. Cada uno lucha por controlar la fuerza laboral, los recursos y las fábricas de Latinoamérica y del mundo. Están decididos a usar armas nucleares, si es necesario, para decidir quién gobernará el mundo.

Este es el resultado inevitable de un sistema basado en la esclavitud asalariada, la producción con fines de lucro y la competencia por los mercados para

maximizar las ganancias. Nos ha llevado a un mundo al borde de dos amenazas existenciales: la destrucción de la naturaleza y la muerte de cientos de millones de personas.

Un Sistema Tan Monstruoso e Inhumano No Puede Reformarse. Debe ser Destruido

Ese es el deber histórico de la clase obrera internacional, los sepultureros del capitalismo-imperialismo. Los acontecimientos actuales presagian rebeliones y revoluciones.

La 1^a y 2^a Guerras Mundiales crearon las condiciones objetivas para las revoluciones rusa y china. Estas iniciativas tenían el potencial de acabar con el capitalismo-imperialismo y construir el comunismo.

El hecho de que el antiguo movimiento comunista luchara por el socialismo no niega que el comunismo sin clases sea el futuro de la humanidad.

El socialismo fue y sigue siendo ca-

pitalismo de Estado. Los trabajadores venezolanos, al igual que los trabajadores de todo el mundo, siguen esclavizados a la esclavitud salarial y al mercado

La clase trabajadora debe asumir su papel histórico. Tras haber luchado por el socialismo, las reformas y la liberación nacional, ahora debemos luchar directamente por el comunismo

Necesitamos construir un movimiento revolucionario internacional de trabajadores industriales y agrícolas, soldados y jóvenes para destruir el capitalismo-imperialismo y construir un mundo comunista. Sin esclavitud salarial, dinero, mercados, fronteras ni naciones. Donde las masas produzcan solo para satisfacer sus necesidades.

Necesitamos difundir Bandera Roja y construir colectivos comunistas en todas partes.

TRANSFORMANDO LA GUERRA IMPERIALISTA EN REVOLUCIÓN COMUNISTA

17 de noviembre: Una vez más, los trabajadores se ven obligados a luchar contra sus hermanxs de clase por las ganancias y las ambiciones territoriales de sus explotadores. En este caso, los capitalistas ucranianos y rusos.

Algunos son reclutados por ley y otros por la pobreza. Otros son voluntarios cegados por el nacionalismo o el anticomunismo. ¿Quién se beneficia del derramamiento de sangre y la devastación? Solo los gobernantes capitalistas e imperialistas de Rusia, Ucrania y los aliados occidentales de Ucrania.

Socialistas y comunistas celebraron una importante conferencia en Basilea (Suiza) en 1912. Declararon que, en caso de guerra, los trabajadores de todo el mundo debían "utilizar con todas sus fuerzas la crisis económica y política creada por la guerra para movilizar al pueblo y así acelerar la caída del dominio de la clase capitalista". Esto sigue siendo cierto.

¿Quiénes Son Los Trabajadores Que Pelean en Ucrania?

Tanto Rusia como Ucrania tienen servicio militar obligatorio.

Putin prometió que los reclutas no servirían en combate. Aun así, muchos jóvenes huyeron del país. Los encarcelados fueron reclutados con la promesa de libertad si sobrevivían.

Un número desproporcionado de reclutas rusos pertenecen a minorías étnicas, principalmente de Siberia y el Lejano Oriente. A ellos se les asignan las misiones más peligrosas.

El ejército imperialista ruso necesita aún más carne de cañón. Recluta mercenarios de comunidades extremadamente pobres de India, Nepal y África subsahariana. Jóvenes indios, a quienes se les prometieron empleos y admisión universitaria en Rusia, se encontraron en cambio en el frente de Ucrania.

El gobierno capitalista ucraniano prooccidental se dio cuenta de que su propio reclutamiento y propaganda nacionalista no movilizarían suficientes tropas para detener la invasión rusa. Formó una Legión Internacional. Esta Legión reflejaba la historia de Ucrania de oposición fascista y antisemita a la Unión Soviética durante la 2ª Guerra Mundial.

No lamentamos la muerte de mercenarios fascistas de ninguno de los bandos.

Miles de norcoreanos también luchan por Rusia. Nacionalistas blancos, neonazis, extremistas cristianos y otros fascistas de toda Europa se ofrecen como voluntarios junto a los separatistas prorrusos en la región ucraniana del Donbás.

Pero las crecientes bajas entre la juventud obrera de casi todos los continentes son una tragedia para todos. Deberían impulsarnos a organizarnos con más vigor en favor del comunismo. Especialmente entre la juventud. Especialmente entre quienes visten uniforme.

La Primera Guerra Mundial estalló dos años después del Manifiesto de Basilea. La mayoría de los socialistas sucumbieron rápidamente al nacionalismo. Abandonaron la solidaridad obrera internacional. Apoyaron a "sus" gobiernos, en realidad, los gobiernos de sus propios explotadores.

El Partido Bolchevique comunista en Rusia fue la gran excepción. Otras excepciones fueron una facción disidente de comunistas alemanes y socialistas y anarquistas en EE.UU.

Antes de la guerra, había como máximo unos cuantos miles de bolcheviques. En febrero de 1917, eran 24,000, cifra que aumentó a 400,000 en octubre. La Revolución de Octubre logró el objetivo de "la caída del dominio de la clase capitalista" en Rusia.

Mientras la guerra se extiende por todo el mundo hoy, esa sigue siendo nuestra tarea urgente.

Pero los revolucionarios de hoy no deben repetir el error de los bolcheviques al construir el socialismo. Creían que los comunistas podrían transformar un sistema aún basado en el trabajo asalariado y los mercados en una sociedad sin clases basada en la cooperación y el reparto. En cambio, el sistema socialista de trabajo asalariado transformó a los comunistas en una nueva clase capitalista.

Vemos el resultado hoy en Ucrania. El imperialismo ruso no es menos letal que el imperialismo estadounidense /OTAN.

El PCOI se adhiere al principio fundamental del Manifiesto de Basilea de 1912: "Los proletarios consideran un crimen dispararse entre sí para el beneficio de los capitalistas. El proletariado es consciente de ser, en este momento, el portador de todo el futuro de la humanidad".

Ese futuro es el comunismo.



América Latina: Piedra Angular del Imperio Global Estadounidense

EL PAPEL HISTÓRICO DE LOS TRABAJADORES: DESTRUIR A TODOS LOS IMPERIALISTAS CON REVOLUCIÓN COMUNISTA

CENTROAMÉRICA, 11 de noviembre — ¿Por qué Trump inicia una guerra con Venezuela? ¿Por qué no usa ese dinero para ayudar a la gente necesitada en EE.UU.?", preguntó un nuevo amigo, cuestionando la presencia del 20% de los buques de guerra estadounidenses en la región.

"Porque los gobernantes EE.UU. luchan por su imperio. América Latina es una parte importante. China, Rusia e Irán han estado expandiendo su influencia allí. El destino de los imperios se decide en las guerras mundiales. Venezuela es un frente —al igual que Ucrania y Gaza— en una 3ª Guerra Mundial en expansión", explicó un camarada.

América Latina, crucial para el auge del imperialismo EE.UU., es ahora crucial para su supervivencia. Sus gobernantes planean integrar toda esta región en la "Fortaleza América", esclavizando aún más a los trabajadores latinoamericanos y con la esperanza de derrotar a China, Rusia e Irán en esta guerra mundial.

El ejército estadounidense ahora prioriza la seguridad nacional y hemisférica. Su lema, "Si quieres la paz, prepárate para la guerra", miente al afirmar que la guerra con China no es inevitable.

Los gobernantes EE.UU. intentan expulsar a China de Latinoamérica. El comercio entre China y esta región aumentó espectacularmente, pasando de \$18,000 millones de dólares en 2002 a \$450,000 millones en 2022. China ha invertido miles de millones de dólares en la industria petrolera venezolana. Su enorme puerto en Perú permite el envío directo de recursos a China y de material militar a Sudamérica, evitando a EE.UU., México y el Canal de Panamá.

China ha concedido a Venezuela una línea de crédito de \$60,000 millones de dólares para combatir la agresión imperialista EE.UU. Atrás quedaron los días en que estos podían invadir a países como Panamá o Nicaragua con poca resistencia. Una invasión estadounidense podría desencadenar rebeliones desde Perú hasta Brasil y México.

Los capitalistas venezolanos e iraníes venden petróleo utilizando criptomonedas, eludiendo la moneda de reserva estadounidense y las instituciones financieras controladas por ellos mismos.

Tanto Rusia como China han enviado aviones a Venezuela con armamento para sus fuerzas armadas. Están suministrando a Maduro sistemas avanzados de defensa aérea, misiles y

Trabajadores en Uniforme: Claves para La Revolución Comunista

Nuestrxs hermanxs en las fuerzas armadas tienen una gran responsabilidad. En lugar de defender las ganancias de cualquier gobernante, deben negarse a atacar a sus compañeros trabajadores. Deben unirse a los trabajadores urbanos y rurales, y a la juventud, para luchar por el poder obrero comunista

Mientras los soldadxs y marinerxs estadounidenses están en el Caribe, algunos de sus hermanxs soldadxs en EE.UU. tuvieron que hacer fila en bancos de alimentos durante el cierre del gobierno. Deben negarse a cumplir las órdenes de disparar contra trabajadores venezolanos o de cualquier otro país y, en cambio, unirse a ellos para derrocar a todos los capitalistas e imperialistas.

En Venezuela, los trabajadores se están preparando para unirse a la defensa del país contra una invasión estadounidense. Ellos también deben luchar por sus propios intereses de clase, contra todos los capitalistas e imperialistas, no para apoyar al capitalista de Estado Maduro, cuyas ganancias petroleras benefician a sus amigos mientras los trabajadores pasan hambre.



Lee Nuestro Folleto:
SOLDADOS, MARINEROS,
MARINES: CRUCIALES
PARA UNA REVOLUCIÓN
COMUNISTA

Disponible en: icwpredflag.org/mps.p



Ver AMÉRICA LATINA, DESTRUIR A LOS IMPERIALISTAS Página 7